ほうでえ~

ありゃ~のう

周防大島町の話題

飲酒運転はぜったにダメ

を体験しました。

浮島小学校の先生24名が講習会に参加 なゴーグルをかけて自転車の運転など が開催されました。 当日は、 めいてい状態の視界になる、 **久賀小学校、**

ぜったいにしてはいけないと、 を運転する恐怖を知り、 参加者はフラフラになりながら自転 飲酒運転は



▲フラフラになりながら自転車を運転しました。

ドにおいて、

8月5日、

~竹とんぼ大会

木町長ん、井上優一さん、椎営委員長、大村俊貴さ写真左から小田貞利運

漁業がんばります 8

久賀中央児童公園において、学校の先

飲酒運転防止講習会

8月2日、

、賀総合センターおよび

われました。 ニューフィッシャー研修修了式が行 月 10 日、 大島庁舎に お い

りました。 越)、大村俊貴さん(外入)が出席し、 員長から修了証書と記念品を受け取 県漁協東和町支店の小田貞利運営委 技術研修を受けた、井上優一さん(船 式には平成22年から2年間 の漁業

がんばります。」と決意を表明され 来は県の漁業を背負っていけるよう るよう努力します。」大村さんは「将 その後の誓いの言葉で井上さんは 日も早く漁師の仲間入りができ

とんぼの滞空時間の長さを りまで多くの方が大会に参 ぼ競技大会が開催されまし し、どこまで竹とんぼを 当日は子どもからお年寄 第8回竹とん 大島グラウン 竹とんぼを 竹

空高く

競ったりして、

楽しみました。

飛ばせるかを競ったり、